JPES Quick Start Manual - deutsch



Für den schnellen Einsatz sind folgende, grundlegende Schritte durchzuführen. Die ausführliche Beschreibung aller Funktionen findet sich in der Bedienungsanleitung.

1. Auspacken & Lieferumfang prüfen



2. Filterelement einbauen

- Filterverschluss herausdrehen
- Filterelement auf Trägerelement aufstecken
- Filterelement <u>handfest</u> hineindrehen



3. Beheizte Messgasleitung anschließen

- Quick On Verriegelung herausziehen
- Messgasleitung einstecken
- Quick On Verriegelung auslassen und auf Einrasten überprüfen
- Kabeldose an der Sonde anstecken



4. Entnahmerohr einstecken und mit Überwurfmutter nur handfest festziehen



5. Sonde gasdicht an Entnahmeöffnung bzw. Prozessflansch montieren und JPES mit Montagekette abhängen

Universaladapter für Entnahmeöffnungen bis 60mm ist Teil des Lieferumfangs.



- 6. Falls benötigt: Statuskontakt für Betriebstemperatur gemäß Bedienungsanleitung anschließen
- 7. Energieversorgung der Sonde herstellen Die gelbe LED leuchtet.
- 8. Nach einer Vorlaufzeit von ca. 15 Minuten leuchtet die grüne LED auf und die Sonde ist betriebsbereit



Die Sicherheitshinweise in der Bedienungsanleitung sind zu beachten.



For quick start up following basic steps are required. A detailed description of all features can be found in the manual.

1. Unpacking & check against order



2. Mounting of filter element

- Unscrew filter lock
- Put filter element on support tube of filter lock
- Screw on the filter element screw stalwart



3. Connecting heated sample hose

- Pull out Quick On lock
- Push in sample hose
- Release Quick On lock go and check correct snap in
- Attach cable connector to probe



 Push in sample pipe and tighten union nut stalwart only



5. Mount probe gastight to sampling hole or process flange and hang JPES up with mounting chain

A universal adapter for sample holes up to 60mm is part of the set.



- 6. If needed: connect status contact for the operating temperature as described in the manual
- 7. Establish power supply for probe

The yellow LED lights up.

8. After a lead time of approx. 15 minutes the green LED lights up and probe is ready for operation.



The safety instructions in the manual must be observed.